



21.01.2013 – 13:08 Uhr

## ikr: Referat von Klaus-Dieter Lehmann zur erlesbaren Welt

Vaduz (ots/ikr) -

Am kommenden Freitag, 25. Januar, wird der Präsident des renommierten Goethe-Instituts im Rahmen seines Liechtensteinbesuchs ein Referat halten zum Thema "Die Welt lesbarer machen: Über die Arbeit des Goethe-Instituts".

Präsident Klaus-Dieter Lehmann wird Liechtenstein auf Einladung von Regierungsrätin Aurelia Frick sowie der Fürst Franz Josef von Liechtenstein-Stiftung besuchen und eine Erklärung zur zukünftigen Zusammenarbeit unterzeichnen. Die Zusammenarbeit sieht vor, dass die weltweit tätigen Goethe-Bibliotheken einen Einblick in die Liechtensteiner Literatur ermöglichen. Aus diesem Grunde wird die Fürst Franz Josef von Liechtenstein-Stiftung ein erstes Bücherpaket zur Verfügung stellen, die jährliche Aktualisierung erfolgt dann über das Ressort Äusseres der Regierung.

Die Bibliotheken der Goethe-Institute im Ausland bieten in 66 Ländern ein aktuelles, themenbezogenes und öffentlich zugängliches Medienangebot an. Grundlegendes Ziel ist es, Informationen über das kulturelle, gesellschaftliche und politische Leben in Deutschland zu vermitteln. Mit den Bücherspenden wird es möglich, auch Publikationen aus Liechtenstein in den Bibliotheken anzubieten und so die Nutzerinnen und Nutzer über die Geschichte und Kultur Liechtensteins zu informieren. "Ich freue mich über dieses neue Fenster in die Welt", äussert sich Regierungsrätin Aurelia Frick zu dieser vielversprechenden Initiative.

Klaus-Dieter Lehmann ist seit 2008 Präsident des Goethe-Instituts in München, das als offizielles Kulturinstitut der Bundesrepublik Deutschland mit weit über 100 Kulturinstituten weltweit seit über 50 Jahren das vielfältige Bild Deutschlands in die Welt trägt. Es eröffnet den Zugang zur deutschen Sprache, Kultur und Gesellschaft und fördert die internationale kulturelle Zusammenarbeit. Zuvor war Klaus-Dieter Lehmann zehn Jahre Präsident der Stiftung Preussischer Kulturbesitz in Berlin. In einer Reihe von ehrenamtlichen Tätigkeiten engagiert er sich unter anderem besonders für die Förderung der deutschen Sprache in der Welt.

Das Referat, welches Klaus-Dieter Lehmann aus Anlass seines Besuchs hält, ist öffentlich und findet am Freitag, 25. Januar um 17.30 Uhr, im Auditorium des Liechtensteinischen Landesmuseums in Vaduz statt. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.

Kontakt:

Stabsstelle für Kulturfragen  
Thomas Büchel, Leiter  
T +423 236 60 80

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100731476> abgerufen werden.